



Semana 13

Intimidación

Por Ernek Vizcaya

Anuncios

Marzo - Abril

31 Casa de Paz presencial y en línea

3 Inicio de horario de verano, actividades normales en sus horarios

3 Celebración en Naranjos
9:00 a.m., 11:30 a.m. y 6:00 p.m.

3 Celebración en Cerro Azul
11:00 a.m. y 6:00 p.m.

14 Jueves Santo

15 Viernes Santo

17 Domingo de Resurrección

23 Bautizos

Lunes 28

1 Corintios 2:9

«Ningún ojo ha visto, ningún oído ha escuchado,
ninguna mente ha imaginado,
lo que Dios tiene preparado
para quienes lo aman»

Saber que hay mucho por descubrir más allá de nuestra imaginación hace que el futuro se vuelva muy interesante y prometedor ¿no te parece? Si a esto se le añade que lo por venir es exclusivo para los que aman a Dios, lo vuelve exclusivo.

Cuando Jesús enseña que debemos amar a Dios con todo el corazón, con toda la mente, con todas las fuerzas sabía de los grandes beneficios que esto representaba para las personas que aceptaran el mandato.

Conociendo la esperanza que representa
¿amas a Dios?

PENSAMIENTO DE ORACIÓN

Dios ayúdanos a amarte de verdad y no solo de palabras.

Martes 29

1 Corintios 2:10

Pero fue a nosotros a quienes Dios reveló esas cosas por medio de su Espíritu. Pues su Espíritu investiga todo a fondo y nos muestra los secretos profundos de Dios.

Existen secretos en el corazón de Dios, estos secretos solo son conocidos por el Espíritu Santo, a nosotros Dios nos ha dado el privilegio de entender el secreto del evangelio. ¿Cómo puedo ser salvo? La respuesta es conocida por nosotros, ese conocimiento nos revela que ya estamos comenzando a disfrutar de uno de los secretos de Dios.

Aun hay muchos secretos que Dios desea comunicarnos, pero estos se obtienen por relación y no solo por revelación. Cuando Abraham fue llamado amigo de Dios lo fue porque tomaba tiempo para conocerlo.

¿Tomas tiempo para conocer a Dios ?

PENSAMIENTO DE ORACIÓN

Señor ayúdanos a encontrar el tiempo para buscarte.

Miércoles 30

1 Corintios 2:12

Y nosotros hemos recibido el Espíritu de Dios (no el espíritu del mundo), de manera que podemos conocer las cosas maravillosas que Dios nos ha regalado.

Recibir al Espíritu Santo en nosotros es un PRIVILEGIO. Solo quienes han confiado en Jesús como Señor y Salvador pueden estar tranquilos con este regalo.

Él es el guía que necesitamos, el Consolador, el que nos ayuda en nuestras debilidades, el que intercede por nosotros ante el Padre y nos da la fuerza para terminar la carrera con gozo.

Los regalos de Dios se extienden a perdón de pecados, relación restaurada con Él, libertad del pecado, de la ley, libertad de la muerte, promesas para el ahora y para la eternidad, etc. Por mencionar algunos de los muchos regalos con los que Dios nos ha bendecido.

¿Cómo te sientes al respecto?

PENSAMIENTO DE ORACIÓN

Agradecemos por todos los regalos que nos has dado, maravilloso Dios.

Jueves 31

1 Corintios 2:15

Los que son espirituales pueden evaluar todas las cosas, pero ellos mismos no pueden ser evaluados por otros.

Dios espera que sus hijos sean personas espirituales. Para ser espiritual hay que nacer del Espíritu, de allí es necesario tener un proceso de crecimiento semejante al proceso de la vida natural; crecimiento, multiplicación. El espiritual tiene la capacidad de juzgar lo natural y lo espiritual, la persona natural solo puede juzgar lo natural, ¡qué responsabilidad!

Para tener mayor comprensión en lo espiritual es necesario un alimento espiritual que me nutra y me ayude a agudizar mis sentidos, tanto físicos como espirituales. El principal alimento es la palabra de Dios. Quien toma el tiempo para estudiar la palabra crecerá de manera sana.

¿Lees la palabra?

PENSAMIENTO DE ORACIÓN

Señor dame pasión por tu palabra

Viernes 1

1 Corintios 2:16

«¿Quién puede conocer los pensamientos del Señor?

¿Quién sabe lo suficiente para enseñarle a él?

Pero nosotros entendemos estas cosas porque tenemos la mente de Cristo.

Tener la mente de Cristo es una afirmación bíblica. Quizás muchos no sentirán que la tienen porque en sus hechos no demuestran tenerla, y eso es algo penoso.

No es que no la tengamos, es que no le hemos dado control completo a Dios a través de su Espíritu para guiarnos a toda verdad. Las obras que realizan deben demostrar amor por Dios y amor por el prójimo, así lo manifestó Jesús.

Tener la mente de Cristo no es sinónimo de una super mente capaz de comprender todos los misterios o hablar todos los idiomas, es más sencillo que eso, es demostrar amor; el amor de Dios a las personas a través de nuestros actos de servicio al estilo Jesús.

PENSAMIENTO DE ORACIÓN

Que Dios nos dé espacios para mostrar el amor.



Bethel

